

# *Expresidentes latinoamericanos instan a frenar avance de la derecha en la región*

---



S.Paulo, 6 may (RHC) Los expresidentes Luiz Inácio “Lula” da Silva, de Brasil, y José Mujica, de Uruguay, instaron a los pueblos latinoamericanos a retomar la senda del progresismo, y así dejar atrás el avance de la derecha en la región.

Desde la ciudad brasileña de Sao Paulo, Mujica resaltó que actualmente se disputa "una batalla continental" de la cual solo se puede salir victorioso con la unión, e indicó que Brasil juega un rol preponderante en la lucha.

Mujica advirtió que la derecha busca reducir los avances logrados a través de la lucha de clases y precisó que "en el fondo nuestra lucha no es solo por los oprimidos es para que el mundo no tenga represores"

Por su parte Lula destacó la arremetida no solo de la derecha, sino también de la extrema derecha y citó como ejemplos la la elección de Donald Trump como presidente de Estados Unidos y la polarización que existe en las elecciones francesas.

Lula, quien reafirmó su intención de presentarse a las elecciones presidenciales de 2018, criticó las reformas económicas del Gobierno de facto del presidente Michel Temer, que perjudican a los trabajadores

Ambos líderes participaron en la apertura de un congreso regional del Partido de los Trabajadores (PT) de Brasil, que se celebra en territorio paulista hasta este domingo.

(Con información de Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/129106-expresidentes-latinoamericanos-istan-a-frenar-avance-de-la-derecha-en-la-region>



**Radio Habana Cuba**